



### **Le géant chinois et mondial des télécommunications Huawei s'engage à accompagner le Cameroun dans la digitalisation de son agriculture.**

C'est donc pour cette raison que le Ministre de l'agriculture et du développement rural (Minader), Gabriel Mbairobe a accordé, le 22 mars dernier, une audience à Loise Tamalgo, vice-président en charge des relations publiques pour l'Afrique Sub-Saharienne Huawei Afrique du Nord.

Le Ministre Gabriel Mbairobé, en prenant la parole au cours de cette audience, a davantage insisté sur les défis majeurs du secteur agricole que s'est donnés le gouvernement camerounais. Le membre du gouvernement a surtout salué l'initiative de Huawei, portant digitalisation de ce secteur par des solutions durables.

Gabriel Mbairobe a énuméré les différents projets de transformation numérique au sein de son département ministériel, notamment la connexion des écoles de formation agricole ; e-learning.

Le Patron de l'agriculture au Cameroun a également évoqué les Systèmes d'Informations des marchés climatiques qui permettent de collecter toutes les données météorologiques et de les centraliser dans un serveur pour permettre de vulgariser l'assurance industrielle basée sur la météo et de créer un portail permettant de mettre en relation des producteurs et des acheteurs

et à terme parvenir à la création d'une brousse agricole au Cameroun .

En clair, le Ministre Gabriel Mbairrobe a salué l'initiative de Huawei, portant digitalisation de ce secteur stratégique pour l'économie camerounaise. **« Ce sont des relations que nous estimons fructueuses, stratégiques c'est pour cela que nous sommes très heureux de vous accueillir aujourd'hui avec votre projet AGRI-TECH ou Challenge technologie qui permet l'implication de la Start-up dans le développement du numérique dans le domaine de l'agriculture »**, a-t-il déclaré.

Avant de poursuivre : **« Nous avons déjà eu à utiliser les Start-up dans la surveillance phytosanitaire et dans l'estimation des surfaces et des productions à travers les drones. C'est autant de choses que nous mettons en œuvre au MINADER et nous croyons plus que jamais que la digitalisation de l'agriculture est une voie pour le développement de notre agriculture et la rénovation de notre système de formation »**.

Prenant la parole, le Vice-président en charge des Relations Publiques pour l'Afrique Sub-Saharienne Huawei Afrique du Nord, Monsieur Loise Tamalgo a indiqué que le géant du numérique Huawei, et Cameroun entendent travailler mains dans la main pour faciliter l'extension des technologies agricoles innovantes dans le pays et au-delà .

**« Huawei s'est également concentré en Afrique pour créer les innovations qui sont adaptées au continent africain notamment aux zones rurales »**, a souligné M Loise Tamalgo.

**« Au niveau du projet AGRI-TECH, l'agriculture constitue aujourd'hui un pan majeur de l'Afrique, nous ne pouvons imaginer le développement d'une Afrique sans l'agriculture comme un levier principal quand nous savons que 65% de la population est engagée dans l'agriculture que cette agriculture permet de nourrir des villes. Pour soutenir ce secteur, Huawei a pensé à deux volets : la technologie qui consiste à mettre en place la connectivité à travers la 5G pour la collecte efficace des données avec les drones pour des prises de décision rapides par exemple et le soutien au développement des Start-ups au niveau local pour faire foisonner l'innovation locale »** a-t-il conclu.